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сейчас переживает
реконструкции
и модернизации

КЛИНИКИ, РАСПОЛОЖЕННЫЕ

У ВИТЕБСКОГО ВОКЗАЛА,

РАБОТАЮТ, НО НА БАЗЕ

ГОСПИТАЛЕЙ

— Площадка возле Витебского вокзала
вообще сейчас напоминает одну большую
стройку...

— Так оно и есть. В процесс реконструк-
ции не включены только два здания — кли-
ника военно-морской терапии и станция пе-
реливания крови. Все остальное — на рекон-
струкции. Реконструируем и ограждения, и
инженерные сети, и сами корпуса, в том чис-
ле те, где будут расположены кафедры токси-
кологии, кожных болезней, физиологии под-
водного плавания, а также челюстно-лице-
вая хирургия, кафедры усовершенствования
врачей, военно-морская хирургия, аптека.

— Но все же закрыто тотально. Значит,
эта площадка не принимает пациентов?

— Принимает, но, разумеется, не в ремон-
тируемых зданиях. До окончания работ под-
разделения работают и принимают пациен-
тов в других медучреждениях, подведом-
ственных Министерству обороны. Так, кли-
ника урологии обосновалась в Военно-мор-
ском госпитале, остальные клиники и ка-
федры — в госпитале №142 на Суворовском
проспекте.

Полностью площадка у Витебского вок-
зала будет введена в строй к середине следу-
ющего года.

— Но одно из исторических зданий, вы-
ходящее на Фонтанку, снесено. Как же так?

— Это здание будущей кафедры и клиники
челюстно-лицевой хирургии. И обрушения в
нем начались из-за аварийности старой пост-

ройки. Оставлять ее было уже опасно. Сейчас
здание воссоздается в прежних исторических
границах, на старом фундаменте.

— Строительные работы у Витебского
вокзала вызвали протест группы горожан…

— Академия расположена в центре горо-
да, поэтому любые строительно-монтажные
работы будут вызывать чье-то недовольство.
Но если рассуждать здраво, то кому будет пло-
хо, если старые здания, находящиеся в пла-
чевном состоянии и располагающие видав-
шим виды оборудованием, реконструируют,
а оборудование заменят на новейшее? Да
никому! Это выгодно академии, выгодно кур-
сантам, выгодно пациентам из числа воен-

нослужащих, выгодно пациентам из числа
гражданского населения. И я бы сказал, вы-
годно для всей страны. Потому что принима-
ем мы больных из разных уголков России.

— Какая судьба ждет Военно-медицин-
ский музей, также расположенный на
этой площадке?

— Сейчас идет процесс оформления до-
кументации по изменению его статуса. Му-
зей выходит из состава академии и стано-
вится самостоятельным юрлицом, которое
будет в ведении департамента культуры
Минобороны.

В музее также планируется реставрация. Уже
идут проектно-изыскательские работы, по ито-

гам которых будет составлен план реставра-
ции. На время реставрации фонды (или их
часть), вероятно, будут закрыты для посещения.

— У академии еще есть площадка в
Красном Селе, на которой проходят воен-
но-медицинские учения, а новички там
осваивают курс молодого бойца…

— Никаких работ там сейчас не ведется.
Для нас сейчас главное — закончить рекон-
струкцию основных площадок у Финлянд-
ского и Витебского вокзалов. И мы уверены:
все работы будут сделаны качественно и в
срок. И будет, повторюсь, завезено новое
оборудование. Министерство обороны чет-
ко выполняет обещания, четко идет финан-
сирование. Собственно говоря, таких круп-
номасштабных работ академия не видела со
времен Петра I. Да, были скептики, утверж-
дающие, что начатые работы — для отвода
глаз, что все равно академию переведут в
Горскую. Теперь каждый может убедиться:
фронт работ — глобален, и все они ведутся
именно на территории, исторически при-
надлежащей академии.

Что касается будущего красносельской
площадки. Работы на ней запланированы на
2017 год. Будет модернизирована учебно-
полевая база, отремонтированы жилые по-
мещения, построен учебный центр, в кото-
ром будут проходить операции на живот-
ных. (К слову, на площадке у Финляндского
вокзала есть учебный центр, в котором кур-
санты учатся оперировать на манекенах.)

В будущем у нас появится и загородный
реабилитационный центр. Но пока что об
этом говорить преждевременно.

ИЗ СЕМИ МЕДАЛИСТОВ —

ПЯТЕРО ДЕВЧАТ

— Как раз сейчас в академии самое го-
рячее время — прием…

— Да, подготовка слушателей, курсантов
и студентов будет проходить на восьми фа-
культетах. В этом году первокурсниками
смогут стать около 800 человек. Из них 400
наберут факультеты подготовки военных
врачей. Около 200 примет самый молодой
наш факультет — среднего профессиональ-
ного образования (его выпускники получат
квалификацию фельдшера). Еще 200 студен-
тов будут зачислены на факультет подготов-
ки гражданских медиков.

Примем 40 девушек (представительниц
слабого пола мы начали принимать с 2008
года). И конкурс для них — очень большой.
Если среди юношей в среднем 3 — 4 челове-
ка на место, то среди девушек — порядка
тридцати на место! Как показывает практи-
ка, курсанты-девушки в среднем лучше учат-
ся, чем юноши. Девушки прилежнее, внима-
тельнее, усидчивее.

Интересный факт: в июне у нас состоялся
очередной выпуск военных врачей. Тринад-
цать выпускников получили дипломы с от-
личием, семь выпускников за отличное
окончание академии были награждены ме-
далями. Медалисты — двое юношей и пяте-
ро девушек.

Уже совсем скоро оканчивается прием в
академию, и в августе все первокурсники, в
том числе девчата, будут обязаны пройти
курс молодого бойца.

Беседовала Татьяна ТЮМЕНЕВА
Фото Натальи ЧАЙКИ

Ежегодно
в ВМедА полу-
чают помощь
более 200 ты-
сяч пациентов,
из них около
80 тысяч —
стационарно.

Здесь строится будущая
гордость ВМедА —
многопрофильная клиника
нового образца.

Новый спортивный комплекс
с бассейном будет готов

до конца этого года.


